

## Sauvegarde de la planète

Samedi 18 septembre était la Journée mondiale dédiée à la sauvegarde de notre planète qui croule de ce que nous lui faisons subir. Viviers-lès-Montagnes, alerté par Isabelle, se devait de participer. Il fallait informer, ce fut fait : tableaux affichés, diaporama présenté, il ne restait que les rues et places à arpenter. Malheureusement, dame



Isabelle et les bénévoles.

météo ne fut pas propice à cette belle action, il pleuvait, ce qui réduisit fortement les candidats présents sur la place des Ormeaux, à 14 h 30. 9 seulement, avec la conseillère technique, mais le bilan ne fut pas nul. Après pesage, furent ramassés 22,500 kg de déchets et un nombre de mégots inimaginable. Cette action rejoignait la profession de foi de la commune, « Viviers au cœur », qui remercie Isabelle, les élus qui se sont investis dans cette opération et surtout les bénévoles qui ont bravé les intempéries.

440  
01-135-32

30/09/2021